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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена оценке спектра и встречаемости мишеней для таргетной терапии: транслокаций с участием генов NTRK1/2/3, ALK, RET, ROS1, в MSI-позитивных опухолях толстой кишки, желудка и эндометрия. Для проведения исследования была выбрана методика обратно-транскрипционной полимеразной цепной реакции (ОТ-ПЦР), которая отличается высокой чувствительностью и доступностью использования образцов нуклеиновых кислот из парафиновых блоков. Комбинация двух различных ПЦР-методов: тест на оценку несбалансированной экспрессии генов NTRK1/2/3, ALK, RET, ROS1 и использование вариант-специфической ПЦР для определения распространенных вариантов транслокаций – является надежным подходом для обнаружения как известных, так и новых транслокаций. В ходе исследования была протестирована выборка из 431 MSI-позитивного образца, из них транслокации были выявлены в 26/431 (6%) случаях. В группе колоректальных опухолей было обнаружено 24 образца с перестройками, для рака желудка – 1, эндометрия – 1. Среди идентифицированных химерных транскриптов наибольшая доля приходилась на транслокации с участием гена NTRK1 – 11/26 случаев (42,3 %). Данная работа характеризуется высоким уровнем актуальности и клинической востребованности. Изучение спектра клинически-значимых транслокаций в MSI-позитивных опухолях в перспективе позволит расширить не только диагностическую панель опухолей толстой кишки, желудка и эндометрия, но и, соответственно, терапевтический потенциал их лечения в силу использования в онкологической практике таргетных препаратов (ингибиторов тирозинкиназ).
        

        
          The given work is devoted to the evaluation of the spectrum and frequency of occurrence of targets for targeted therapy, translocations involving the genes NTRK1/2/3, ALK, RET, ROS1, in MSI-positive tumors of the colon, stomach and endometrium. The method of reverse transcriptional polymerase chain reaction (RT-PCR) was chosen for the study, which is characterized by high sensitivity and availability of using samples of nucleic acids from paraffin blocks. The combination of two different PCR methods: a test to assess the unbalanced expression of the NTRK1/2/3, ALK, RET, ROS1 genes and the use of variant-specific PCR to determine common translocation variants is a reliable approach for detecting both known and new translocations. During the study, 431 MSI-positive samples were tested, of which translocations were detected in 26 cases (26/431. 6%). In the group of colorectal tumors, 24 samples with rearrangements were found, for gastric cancer – 1, endometrial cancer – 1. Among the identified chimeric transcripts, the largest share fell on translocations involving the NTRK1 gene – 11/26 cases (42.3%). This work is characterized by a high level of relevance and clinical relevance. The study of the spectrum of clinically significant translocations in MSI-positive tumors in the future will expand not only the diagnostic panel of colon, stomach and endometrial tumors, but also, accordingly, the therapeutic potential of their treatment due to the use of targeted drugs (tyrosine kinase inhibitors) in oncological practice.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 1
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







